

# SWI

## Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Sosialisasi Kamtibmas dan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 13, 2023 - 11:54



*Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Sosialisasi Kamtibmas dan Pemilu 2024*

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Csitu, yang dilaksanakan pada hari Rabu, 13 Desember 2023, mulai pukul

10.00 Wib hingga selesai, di Kp. Cisantri, Ds. Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, dalam rangka Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menitikberatkan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, melaksanakan anjangsana dan sambang warga. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menampung curhatan, saran, dan kritik dari masyarakat.

Beberapa pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga Desa Cisitu meliputi:

Mengajak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Masyarakat diingatkan untuk tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Himbauan agar warga segera melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu untuk penanganan lebih lanjut.

Ajakan kepada masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu.

Himbauan kepada warga untuk menjaga keamanan rumah/kantor dengan mengunci pintu dan menutup jendela saat berpergian.

Peringatan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dengan mengajak masyarakat untuk berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Sosialisasi tentang Pemilu yang akan dilaksanakan pada tahun 2024 dan imbauan untuk waspada terhadap berita hoaks.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut baik upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cisitu. "Semoga kerjasama ini dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif," ucap Kapolres Sukabumi.